
追跡
レポート どうなった

！
どうなった

！あの答弁
は

あの答弁
は

半田市との
連携と環状

線開通の

実現可能な
計画

環状線開通への半田
市との連携

議会だより
 第177号掲

載（2018年
5月1日）

連携はない
。県の早期

着手を要

望している
。町内部に

おいても

実現可能な
案を検討し

ている。

新半田病院
は建設予定

地が半田市
運動

公園東に変
更となり、

救急搬送道
路の

整備が課題
となったが

、2025年
の開

院までに環
状線を開通

させること
は困

難なため、
半田市と連

携し、現道
の暫

定的な整備
を進めてい

る。

現在は

01

道路改良用
地の取得状

況と

今後の見通
し

町道の整備・適
正管理

議会だより
 第178号掲

載（2018年
8月1日）

今後も地区
からの要望

やご協力

により計画
的に進めて

いく。

道路改良用
地取得につ

いては、各
年度

の「主要施
策の成果報

告書」に記
載の

とおり。今
後も地区か

らの要望、
地権

者の協力に
より計画的

に進めてい
く。

現在は

02

治療で免疫
を失った子

どもの

予防再接種
の助成

がん教育とがん患
者支援

議会だより
 第180号掲

載（2019年
2月1日）

来年度に向
けて助成を

行う方向

で進めてい
る。

令和元年度
から助成制

度を創設し
、接

種費用を助
成している

。令和2年
度に

2件、令和
3年度に1件

の助成を行
った。

現在は

03

長期休み期
間、町で行

えな

いか

放課後児童クラ
ブ体制

議会だより
 第181号掲

載（2019年
5月1日）

関係部局や
既存の委託

事業所な

どと共に協
議検討が必

要。他市

町の状況も
参考に検討

する。

令和2年度
から英比小

学校の図書
室に

て、夏休み
と冬休みの

期間のみ開
所す

る「長期休
暇限定児童

クラブ」を
、

NPO法人へ
委託し実施

している。

令和2年度
は5人、令

和3年度は
23人

が利用した
。

現在は

04
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